
鴎阪南'駕妻鋼東予地区グループ
先輩後輩の深い関係も､しがらみもない

第写 東 地 会
-

回
- １ 予 区でも私達は､あの｢河内天美｣で蕊がっている
加新居浜そんなやわらかい異業種交流に興味あるなら ５月２２日（日）１１:00～

八千代寿司迷わずいざ 新居浜へ！
新居浜市宇高4丁目１番46号

会費無料ーﾛ･1』
＝ ロ ー 一

こ参加しました！ |■しこちゅ～会に参加しました！；

漁0鴬へ1994年卒 1988年卒

河上貴之さん
河上不動産
今治市在住

井原博史さん 陛
匡
到

奄や参フロンティア株式会社
四国中央市在住

感想．みんなへのメッセージ
■初の今治地区開催で､同窓会に初参加
しました｡心侵しい先輩方､年代の若い方ま
で幅広い皆さんとの交流が愉しかったです｡ま
た参加したいと思います｡ありがとうございま
す。

感想｡みんなへのメッセージ
■元気な後輩の皆さんにお会い出来てとて
も楽しかったです。
大学卒業後同級生とはたまに同窓会してま
したが幅広い世代での交流のﾁｬﾝｽを与え
て頂き感謝しております。
たくさん元気頂きました。

感想．みんなへのメッセージ
■阪南大学を卒業して７年｡愛媛に嫁いで
愛媛県支部同窓会に参加するなんて思っ一
もみませんでした。
年齢層はとっても幅広いです｡同窓会で１番
の若さキープしてます｡そろそろこのポジション
を譲りたいので…20代でも70代でも皆さん
で集まってわいわいしましょう！参加しました1

1995年卒
河 上 貴 実 子 さ
ん
主婦蕊 大学の同窓会｡・・？今さら何？

最初はみん鮭不安でした･･･
こ参加しました！

2009年卒

参加メンバーの声 田這期一さん
会社員感想｡みんなへのメッセージ

■思い出話しに花が咲き､大学時代を!懐か
しみ､有意義な時間を過ごせました｡ありがと
うございました。

でも､私達は-歩踏み出しました。
大学での人脈作りって程これからかも＝

四国中央市在住

感想．みんなへのメッセージ
■四国中央市開催で参加しました。
参加する前はドキドキしていましたが､意外
と?年齢が近い人もいて､ここでは書けないよ
うな話で盛り上がりました｡人脈もめつちや作
れます１
これからも極力参加しようと思います１
参加しようかと迷っていたら､とりあえず参加’
てみましよ-１カモン（八一八)ノ

|■しこち妙̅会に参加しました！’こ参加しました！ 1999年卒
1994年卒 山本由希子さん

うま商工協同組合
四国中央市在住

越智一喜さん
トールエクスプﾚスジャパン
丸亀市在住ゲスト出演

感想｡みんなへのメッセージ
■ドキドキしながらの参加でしたが､久しぶり
の同級生や優しい先輩方のおかけで､たく三
ん笑って楽しい時間になりました｡参加出来
て良かったです。

感想．みんなへのメッセージ
■同級生と久し振りに会えて嬉しいかつたの
と時代を越えた同じく学んだ先輩後輩と出会
えて良かったです!！

■今治地区会に参加しました！
獣■ 平成元年？退場

越智俊さん
高橋屋
今治市在住

|■東予地区担当をしています。’躍鮮Ⅱ 1994年卒

石 川 一 志
ﾀﾆｲﾜ商事㈱
四国中央市在住艶 感想｡みんなへのメッセージ

■同窓会に初めて参加させていただきまし
た｡地元今治での開催ということで以前から
の友人やお世話をしていただいている先輩の
皆さんと楽しい時間を過ごすことができまし
た｡現在の大学の状況や'懐かしいお話を聞く
ことができ参加してよかったなと思います。

協力頂いた同窓生の皆さんへ
■顔写真付きでのｺﾒﾝﾄに､気持ちよくご
協力頂きました､８名の同窓生のみなさん、
本当にありがとうございました!！

今回の幹事紹介
■今回幹事を引き受けてくださった､藤田先
輩です｡この方の話を聞くだけでも､必ず刺
激を受けるはず!！（ﾄｯﾌ写真は作業場）

■今治地区会に参加しました！


